



Metropolitan Community Church

Trauungen und Partnerschafts-Segnungen



MCC Gemeinde Stuttgart

METROPOLITAN COMMUNITY CHURCH

Pfarrer Dr. Axel Schwaigert, Schwarenbegstraße 29A, 70190 Stuttgart
Telefon 0711/2 84 19 63, eMail pfarrer@ufmcc.de, www.ufmcc.de

SPENDENKONTO BW Bank, IBAN DE53 6005 0101 0004 6203 76

GOTTESDIENST ist jeden Samstag um 18.30 Uhr im Ludwigstift in der
Silberburgstraße 91, 70176 Stuttgart (U2, 4, 9, 14, Berliner Platz)



*MCC ist Kirche
für alle*

TRAUUNGEN UND PARTNERSCHAFTS-SEGNUNGEN

bei MCC Salz der Erde Gemeinde Stuttgart

Eine Trauung ist ein religiöser Ritus zwischen einem Mann und einer Frau, die eine Ehe eingegangen sind.

Eine Partnerschafts-Segnung ist ein religiöser Ritus zwischen zwei Menschen des gleichen Geschlechtes, die für Ihre Beziehung um den Segen Gottes bitten wollen.

Beide Riten sind Feiern einer auf Liebe und gegenseitiger Achtung beruhenden Beziehung.

Vor ihren Freunden, ihrer Familie und vor Gott erklärt das Paar, dass sie zusammen gehören und dass sie ihren Lebensweg gemeinsam gehen wollen. Wir bitten um Gottes Segen und feiern diesen Segen, der ja schon in der wachsenden Beziehung deutlich geworden ist.

Trauung und Partnerschafts-Segnung sind kirchliche und spirituelle Feiern, die keinerlei rechtliche Konsequenzen haben. Die rechtliche Seite muss vom Paar selbst geregelt werden.

Eine Trauung oder eine Partnerschafts-Segnung sind ernsthafte und wichtige Momente in einer Partnerschaft. Sie sollte daher wohl überlegt und gut vorbereitet sein. MCC Salz der Erde Gemeinde Stuttgart empfiehlt folgendes Vorgehen:

Ihr solltet seit mindestens 12 Monaten in einer festen Partnerschaft leben, bevor Ihr mit der Planung einer Feier beginnt. Ihr solltet an mindestens einem MCC-Gottesdienst teilnehmen, um den Pfarrer und die Gemeinde kennenzulernen. Danach könnt Ihr mit Pfarrer Schwaigert einen Termin für ein Gespräch vereinbaren. Ihr erreicht ihn unter der Rufnummer 0711/2 84 19 63 oder eMail an: pfarrer@ufmcc.de

Üblicherweise treffen sich die Paare ein bis zwei Mal mit dem Pfarrer, um die Feier vorzubereiten und über die Bedeutung der Partnerschafts-Segnung zu sprechen. Zur Vorbereitung dieses Gespräches erhaltet Ihr Informationen die Euch helfen, die Feier zu planen.

Salz der Erde MCC Gemeinde Stuttgart ist Kirche für alle. Bei uns feiern lesbische, schwule und heterosexuelle Menschen offen und ehrlich miteinander Gottesdienst. Schließlich ist unser Glaube entscheidend, nicht unsere sexuelle Orientierung. Deshalb steht bei uns die bereichernde Gemeinschaft vieler Menschen im Mittelpunkt, mit ihrer ganzen Vielfalt und Individualität.

Die Gebühr für eine Segnung oder eine Trauung beträgt 250 EUR. Sie ist an den Pfarrer zu entrichten.

- 2 Alle anderen Kosten, wie etwa die Miete eines Raumes, trägt das Paar selbst.